



El alumnado de Ciencias de la Salud cae del 55% al 22% en apenas cuatro años

Las carreras de la rama jurídico-social son predominantes ahora, al pasar del 17% de 2009 al 36% actual

:: RICARDO RÁBADE /GMCYL

SALAMANCA. Los gustos en el momento de elegir carrera en la Universidad de Salamanca han cambiado de manera sustancial en los últimos cuatro años. Este cambio de tendencia se ha producido en un periodo relativamente corto y ha supuesto que, finalmente, los estudios del amplio abanico de las Ciencias de la Salud no acaparen ya el mayor número de alumnos, dejando este liderazgo en manos de las carreras del ámbito del Derecho y las Ciencias Sociales, según los datos oficiales que maneja la propia institución académica salmantina.

El análisis de los porcentajes y las cifras de alumnos matriculados hace cuatro años no se parece en nada a los actuales. El cambio más llamativo en las predilecciones se localiza sobre todo en las titulaciones del área de Ciencias de la Salud, que en el año 2009 suponía nada más y nada menos que el 55% del número total de estudiantes matriculados en la Usal. Este porcentaje ha caído en picado en sólo cuatro años, y ahora mismo sólo llega a un 22%. Frente a las Ciencias de la Salud, los estudios de Grado englobados en el amplio abanico de las Ciencias Sociales y Jurídicas han experimentado un incremento especialmente notable. En el curso 2009-2010 sus estudiantes suponían úni-



Un grupo de estudiantes delante de la Facultad de Traducción y Documentación de la Usal. :: ALMEIDA

camente un 17% del total del listado de matriculados. Las preferencias de los alumnos de nuevo ingreso de los últimos cuatro cursos han modificado esta variable, y ahora mismo simbolizan el 36% del total.

En un plano más discreto se sitúan los diferentes Grados del ámbito de las Ingenierías, dado que hace cuatro años sólo tenían un 7% del total de matriculados en el Estudio salmantino. Ahora, en 2013,

ya se aprecia una realidad más positiva, ya que alcanzan el 17% del total.

Finalmente, las disciplinas encuadradas dentro del bloque Artes y Humanidades suponen ahora un

14% de los aproximadamente 29.000 estudiantes que cursan estudios superiores en las diferentes facultades y escuelas de la Usal. Por su parte, las carreras que integran la oferta docente del área de Ciencias tampoco experimentaron una evolución positiva durante los últimos cuatro años académicos, al descender del 19% en 2009% al 9% actual.

Porcentajes

Si se utiliza la calculadora para traducir y reconvertir este aluvión de porcentajes a cifras reales con nombres y apellidos, resulta que las carreras de Ciencias Sociales y Jurídicas tenían en el año 2009 apenas 298 estudiantes y en el presente año se contabiliza una cifra total de 6.379 universitarios. Por su parte, en el extremo opuesto de la balanza se asoman las carreras de la rama de Ciencias de la Salud, con 959 matriculados en el año 2009 y ahora con 3.850. Las Ingenierías de la Usal tenían hace cuatro años apenas 1.236 estudiantes y ahora sobrepasan ya los 3.000 –concretamente 3.008–, mientras que los estudiantes de la rama de Ciencias han pasado de 327 a 1.676. Finalmente y en el caso de los estudios pertenecientes al área de Arte y Humanidades, los últimos datos oficiales que obran en poder de los servicios estadísticos de la Universidad hablan de 2.590 matriculados en sus diferentes Grados.

Estos datos deberán ser actualizados en los próximos días, dado que la institución docente salmantina está contabilizando aún los últimos nombres que se incorporaron en las postrimerías del proceso de matriculación, que llegó a su punto final en la primera quincena del pasado mes de octubre.

Las Ingenierías están en alza, al acaparar ya el 17% de los estudiantes matriculados en la Usal